

## NOTA DE LOS EDITORES

La Revista Mexicana de Economía y Finanzas en su Nueva Época cumple **10 años** y esto significa un esfuerzo constante del Comité Editorial, Comité Ejecutivo, autores, árbitros y lectores. El proyecto inicio llenando un vacío en nuestro país en el área de investigación financiera. Declaramos entonces que el objetivo “es fomentar la investigación en temas relacionados con las finanzas, la economía y las actividades empresariales, así como dar a conocer los avances más recientes obtenidos por investigadores y profesionales del más alto nivel”.

En estos 10 años hemos publicado 230 artículos, 61% en español y 39% en inglés, asimismo, 73% son nacionales y 27% internacionales. Hoy REMEF es consultada en 104 países de los 5 continentes y se encuentra en un proceso de perfeccionamiento editorial para ingresar a los dos índices de mayor calidad internacional, SCOPUS y WoS.

A lo largo de estos años ha evolucionado la publicación científica de la REMEF, hoy contamos con revisión antiplagio vía iThenticate, números DOI con recolección de metadatos completo, Elocation ID por artículo, licencia Creative Commons, Código de ética COPE e iniciamos con la publicación adelantada, asegurando la novedad de los artículos.

Asimismo, queremos compartir que cada 28 minutos en promedio un investigador de alguna parte del mundo accede a un artículo en nuestro sitio web [remef.org.mx](http://remef.org.mx). Luego de México, es Estados Unidos el segundo país que más nos sigue, donde los investigadores de 43 estados nos consultan cada 7 horas, siendo los dos más importantes California e Illinois.



Conmemoramos los 10 años con el número especial aniversario, hemos elegido el tema de “*Topics in Banking and Financial Institutions*”, y nos ha distinguido como Editor Invitado el **Dr. Adrián Rossignolo**. El profesor Rossignolo, es investigador en finanzas en la universidad de Leicester con intereses de investigación en Portfolio Manager, así mismo, es Gerente de Operaciones Actuariales y Administración y Gestión de Riesgos en Provincia Seguros de Vida. Ha sido miembro del London Institute of Banking and Finance desde 2005, miembro de International Finance and Banking Society desde 2010 y miembro de la Academia de Ciencias de la Administración desde 2020. Sus especialidades abarcan la macroregulación prudencial financiera y la cuantificación de riesgos de mercado.

Queremos volver a agradecer a la comunidad de autores y árbitros de la revista, ambos son la esencia de nuestra REMEF que se ha ido consolidando como una vitrina de investigación en finanzas y economía, convirtiéndose en un referente importante en nuestro país.

**Dr. Francisco Venegas-Martínez** – Editor Principal de la REMEF

**Dr. Gerardo Dubcovsky** – Coeditor de la REMEF

